



# 宮ノ陣

校訓

自主  
友愛  
真理

志をもって意欲的に学び自律心と  
感謝の心をもつたくましい生徒  
“ 凡事徹底 ”・“ 共感、共汗、共歓 ”

《 文責 》 校長 荒木 修

## 学校を離れての活動で 大きく成長!! ～ 2年生修学旅行～

1月24日(火)～26日(木)の2泊3日の日程で、  
2年生が修学旅行に行きました。



今回の修学旅行のテーマは『「わ」～学び繋げる 平和の羽・日本の和・仲間の輪～』で、  
田中 愛実 修学旅行実行委員長を中心とした実行委員会が核となって、旅行計画の立案・審議・  
決定を行ってきました。

参加する生徒の健康面に加え、気温や天気が心配される中での修学旅行でしたが、結果的には  
いくつかの偶然が重なったこともあって、ほぼ予定通りの行程で実施することができました。

### ◎ 1日目 (1月24日) :

広島で平和学習を行い、夕方、京都に移動しました。生徒が平和  
記念公園(屋外)でフィールドワークを行っているときの天気は曇  
りで、時々晴れ間がのぞくような状況でしたが、平和記念資料館  
(屋内)に入ってから雪が降り始め、時折、吹雪くような場面もあ  
りました。また、京都に向かう新幹線は、雪のため大阪から京都に  
向かう途中で徐行運転をし始め、約15分遅れで京都に到着しまし  
たが、その後の列車は大きく遅れが生じたようです。



### ◎ 2日目 (1月25日) :



雪化粧した金閣寺(鹿苑寺)の  
『陸舟の松』

深夜に降り続いた雪のため、朝、起きて外を見ると道  
路には10～15cm程度積もっている状況でした。公共の  
交通機関が動かなければ、班別自主研修を中止にしなければ  
ならないところでしたが、京都市バスや地下鉄、阪  
急電車はやや遅れが生じているものの通常運転してい  
たため、予定通りに実施することができました。旅館の  
方によると『京都に住んでいる人は、雪の日には自家用  
車を運転しない方が多い』とのことで、出発時は、京都  
市バスだけが道路を走っている状況で、特に目立った  
渋滞もなくスムーズに動いてました。

◎3日目(1月26日):

京奈和自動車道(高速道路)を利用して、奈良の東大寺に向かう予定でしたが、出発時に高速道路が通行止めになっていたの、時間はかかるものの一般道を通らざるを得ない状況でした。東大寺の見学を諦め、昼食だけを取って新大阪に向かうことも考えていたのですが、予定していたインターチェンジに着くと、なんと!!



高速道路が開通しているではありませんか! 当然、そこから高速道路を利用して、東大寺に向かったのは言うまでもありません。あとで聞いた話によると、本校のバスがインターチェンジの横を通る3分前に通行止めが解除されたとのことでした。



私は今回の修学旅行で、2年生のよさをたくさん発見できました。今後、2年生がこの経験を生かし、3年生から引き継いだタスキを手に、学校の中心として活躍してくれると確信しました。もちろんすべてがよかったわけではありません。自分でしっかり考えて行動できなかった部分等あり、先生方から指導を受ける場面もありました。

しかし、これらは意識すれば改善できるものであり、それをはるかに上回る2年生のよさを見て感じました。2年生の皆さんがこの修学旅行をしっかりと振り返り、来年度、宮中最高学年として活動に生かすことを期待しています。

最後に、2年生の皆さんにお願いがあります。この旅行が事故なく安全にそして楽しく行くことができたのは、旅行会社、ホテル、JRやバス等の多くの関係者の皆様のご支援、ご協力のおかげです。そして何よりも、参加させてくれた保護者の方、そして参加できた自分自身の健康のおかげです。感謝の気持ちを忘れないでください。



私も修学旅行にしっかりと取り組んでくれた皆さんに心から感謝いたします。ありがとうございました。

祝 井 千夏さん 全国第3位 ~2023 日本室内陸上競技大阪大会~

2月4日(土)に大阪城ホールで開催された『2023日本室内陸上競技大会』に、本校2年生の井千夏さんがU-16女子60mHに出場し、決勝で第3位という見事な成績を収めました。誠にありがとうございます。

井さんは、この大会の前の週に行われた修学旅行に参加していることもあり、十分な調整ができなかったようですが、8秒78というタイムで走りきりました。

